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・ 農村環境改善センター・保健センター管理

・ 各福祉団体の助成育成

・ 一人暮らし高齢者昼食会と日帰り研修

・ 歳末料理の配付事業

・ 認定子ども園・問寒別へき地保育所クリスマス会

・ 共同募金配分金事業

・ 歳末たすけあい見舞金事業

・ 生活サポート事業

・ 福祉資金貸付事業

・ 日常生活自立支援事業

・ 成年後見支援センター事業

・ その他

　　日常生活用具備品の貸し出しについて

(車いす、介護用車いす、シルバーカー、介護用ベット、移乗用手すり等)

　社協では福祉用具（介護機器）の貸出しを行っています。

　日常生活で利用したい方、一時退院などで利用したい方、旅行や怪我の

　治療などで利用したい方向けに各種介護機器をお貸ししています。無料で

　お貸ししますのでお気軽にご相談ください。

（単位：千円）

この「社協だより」は、赤い羽根共
同募金の助成を受けて発行されてい
ます。

・ 老人福祉センター公衆浴場管理

・ 社協広報誌の発行

社協だより　第 84 号

天塩郡幌延町字幌延102番地1 保健センター内
 TEL 01632-5-1008    FAX 01632-5-1353
住　所

令和3年3月26日
社会福祉法人幌延町社会福祉協議会

 Email: horonobesyakyou@grace.ocn.ne.jp

・ 訪問介護・障害福祉ｻｰﾋﾞｽ等事業

発行日
発行者

　昨年は、みんなが集まって交流することが難しい年になってしまい
ました。
　予定していた「グループホーム入居者と高齢者の交流事業」や年齢
に関係なく交流する「あつま～れ」の事業に替えて、新型コロナウイ
ルス感染症によって、出歩いたり人との交流が減ってしまった高齢者
も多くいるのではないかと考え、一軒一軒、社協職員が訪問して、困
りごとがないかや近況などを聞いて歩くという事業を行うこととしまし
た。
　今年の2月8日から3月4日までの間に295世帯440名の方にマスクと
社協のタオルを配付しながら、お話を聞かせていただきました。
　ご対応いただいた皆様には感謝申し上げます。本当にありがとうご
ざいました。
  高齢になり一番困っていることを質問すると、みなさまのお話の中
で一番多かったのは、雪投げが特に大変ということと、運転免許証の
返納による買い物等の足の確保の課題でした。
　社協としては、皆様から寄せられたご要望等について、機会を見て
役場に伝えていくとともに皆様からもアイディアを頂きながら、少しで
も解決に向かう方法を協議検討していきたいと考えています。

　社会福祉協議会は、町民みなさまからのどんな相談にも誠心誠意の対応を
させていただきます。
　簡単に解決策が見つからないようなことも、町民みなさまの立場に立っ
て、解決の糸口を一緒に考えていきます。
　どんなことでもお気軽にお問い合わせください。
　また、「こんな事業をやって欲しい」などのアイディアやご要望もお待ち
しております。
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サンタさんと記念撮影

46,519千円 46,519千円収 入 支 出

永　井　一　教　様 香典返しの一部 夘子澤　秀　和　様 香典返しの一部

期間　令和３年１月１６日～令和３年３月１５日

～令和２年度を振り返って～

先生が代表でプレゼントもらったよ

回 覧

町内に４つのクラブがあ

り活動しています。

若い方も大歓迎です。

問い合わせは各クラブ

か社協まで

電話５－１００８

身体障害者手帳をお持

ちの方とその家族で活

動しています。

小学生とも交流していま

す。 電話５－１００８

旭川護国神社参拝や

幌延町戦没者慰霊祭の活

動をしています。

遺族でない方もOKです。

電話５－１００８

キタシルバ
老人クラブ連合会

幌延町身体障が

い者福祉協会

幌延町

遺族会

編集後記

昨年は、新型コロナウイルス感染症によって様々な行動制限が起きてしまいました

ね。

一年が過ぎ、いよいよワクチン接種が始まろうとしています。行動制限は、まだまだ

完全には無くならないものの、希望の光が見えてきたように感じます。

この社協だよりですが、年に４回の発行のうち、１回は全戸配布することとしました。

社会福祉協議会は、町民みなさまの身近な存在でありたいと願っています。

この「社協だより」や社協へのご意見、ご要望等お待ちしています。


